

Personalien

WALTER PRAX, zweiter Pressesprecher im Bundesfinanzministerium, wurde dieser Tage 65 Jahre alt. Er verläßt das Haus Ende September, bereitet aber noch die Jahrestagung des Internationalen Währungsfonds in Washington vor. Prax hatte in Würzburg und Soest als Wirtschaftsredakteur begonnen. Im Finanzministerium erlebte er neun Minister. Stets hat er einen vorzüglichen Kontakt zu Presse und Rundfunk gehalten und zur Effizienz gerade dieser Presseabteilung wesentlich beigetragen. Th.

Heffungszeichen aus der DDR Wirtschaft

aktuell